

Intendente de Río Gallegos

Grasso habló del festival, del municipio en acción y de las obras

● El intendente de la Municipalidad de Río Gallegos, Pablo Grasso, brindó detalles de la fiesta aniversario de la ciudad y tras confirmar la presencia del cantante Trueno, aseguró que será una celebración “muy novedosa”.



Sobre el Festival aniversario, Grasso señaló en diálogo con el programa “La Sobremesa” que se emite en Tiempo FM 97.5 que “queremos prepararla

desde ahora, después de un invierno y una lluvia bastante complicados”.

Y a modo de reflexión el Jefe comunal manifestó que “la plata de obras es para obras, la de festivales se invierte en festivales y la plata de salarios en salarios”.

“Estamos acomodando la dinámica de funcionamiento en la ciudad que necesita

mucha inversión y acompañamiento, pero con mucha decisión para continuar”, remarcó.

Por otra parte, sobre su gestión relató que “estuvimos recorriendo obras, como la que iniciamos en el 17 de Octubre y pasa por el medio del 499 y desemboca en la Laguna, estamos construyendo un pluvial nuevo, 100 por ciento municipal”.

“Compramos equipamiento y los insumos, lo hacemos con mano de obra de municipio, como muchísimas obras para descomprimir inundaciones en la ciudad”, aseguró el Intendente de Río Gallegos.

También se refirió a las acciones municipales de promoción del emprendedurismo y empresariales, hotelería, gastronomía. “En una provincia muy destinada al turismo”

Grasso hizo además hincapié en la recesión y falta de empleo y consideró que “si Nación, no se ponen manos a la obra, va a ser complicada resolverla en el coEn tanto, en respuesta a las críticas por inversiones previstas para el Festival, remarcó sobre diversos aspectos de su gestión: hicimos 800 cuadras de pavimento, compramos una planta de asfalto, antes la alquilábamos, ahora es propia, tenemos una planta de hormigón e hicimos la mayor inversión en equipamiento informático de la Municipalidad”.

“En esta gestión se hizo también la mayor inversión en fibra óptica, más de 30 kilómetros, la remodelación completa de todas las áreas municipales, la mayor inversión en camiones, la mayor inversión en plazas y plazoletas”, enumeró.



Por otra parte, el intendente Grasso cuestionó el abandono de diversas obras que eran financiadas por Nación y aseguró que “no me voy a poner a pelear, las estamos haciendo nosotros con recursos municipales”.

“No estamos llorando por eso, hay que ponerse a trabajar, porque gente está preocupada porque le sacaron los medicamentos, porque no llega a fin de mes, por la inflación y porque no hay posibilidad de empleo”, concluyó Grasso.

